



KARAM AL-MASRI (AFP)

El Ejército sirio reconquista la ciudad de Aleppo tras dejarla destrozada

El comienzo de la evacuación de los 50.000 civiles y 7.000 combatientes atrapados en Aleppo, que ayer pudo arrancar definitivamente tras el cese de las hostilidades, marca

la primera gran victoria del régimen del presidente sirio Bachar el Asad después de más de cinco años de guerra civil. "Lo ocurrido hoy es historia y la situación cambiará en

todo el mundo: habrá un antes y un después de Aleppo", se vanaglorió. Los habitantes del este de la ciudad están "extenuados y sin ilusión", según la Cruz Roja. **PÁGINA 3 A 5**

El fujimorismo gana el pulso a Kuczynski por el ministro de Educación

RAÚL TOLA, Lima

El ministro de Educación de Perú, Jaime Saavedra, ha sido censurado por la mayoría opositora del Congreso, después de ser acusado de ineficiencia y corrupción. Se trata de la primera víctima del enfrentamiento entre el fujimorismo y el Gobierno de Pedro Pablo Kuczynski. El presidente debe ahora presentar la renuncia de Saavedra y nombrar a un sustituto. **PÁGINA 8**

El frenazo económico en América Latina eleva el paro a máximos en una década

La OIT prevé que la tasa de desempleo regional siga creciendo en 2017. La informalidad alcanza el 47%

IGNACIO FARIZA, Madrid

La travesía del desierto de la economía latinoamericana hace mella sobre el empleo en toda la región. La tasa de paro en 19 países de América Latina y el Caribe analizados por la Organiza-

ción Internacional del Trabajo (OIT) alcanzará este año su nivel más alto en una década: el 8,1%, 1,5 puntos porcentuales más que al cierre del año pasado, arrastrada por la mala situación de Brasil. En 2016, cinco millones

de personas más pasaron a engrosar las filas del desempleo; la informalidad repuntó hasta afectar al 47% de los trabajadores y aumentó el empleo por cuenta propia, mucho más desprotegido. **PÁGINA 33**

Trump tendrá que testificar por el pleito que mantiene con el cocinero José Andrés

El chef obliga a declarar al presidente

JOAN FAUS, Washington

El chef español José Andrés canceló el año pasado su plan de abrir un restaurante en el nuevo hotel de lujo de Donald Trump en Washington en protesta por los ataques contra los inmigrantes mexicanos lanzados por el entonces aspirante a la presidencia de EE UU. Desde entonces, am-

bos pleitean en los tribunales. El presidente electo pretendía librarse del trámite de prestar declaración, pero la juez ha fallado que tendrá que comparecer. Será en Nueva York, en la primera semana de enero, cuando solo faltarán dos semanas para su investidura, y la sesión podrá durar hasta siete horas. **PÁGINA 6**



planetafuturo.elpais.com

EDUARDO DUHALDE
Expresidente argentino

"Argentina estuvo al borde de la guerra civil en 2001"

CARLOS E. CUÉ / F. RIVAS MOLINA
Buenos Aires

El expresidente argentino Eduardo Duhalde recuerda la gran crisis económica de 2001 y asegura en una entrevista con este diario que el país "estuvo al borde de una guerra civil". "La gente estaba armada en los techos porque temía que los más humildes los atacaran, una situación muy convulsa", afirma. El mandatario, que asumió el poder el 1 de enero de 2002, sostiene que Fernando de la Rúa, presidente en el momento del corralito, "no sabía lo que pasaba", víctima del estrés, y que el derrumbe de la nación "no fue solo estructural, sino emocional". "Hubo que rearmar el tejido social", añade. **PÁGINA 9**

El debate sobre el machismo marca la política en Chile

ROCÍO MONTES, Santiago de Chile

El debate sobre el machismo centra la discusión política en Chile después de que un grupo de empresarios regalara una muñeca hinchable al ministro de Economía. Representantes de la sociedad y la cultura lamentan los valores que difunde este suceso. "Esto muestra la realidad que las mujeres chilenas viven día a día", resume la escritora Nona Fernández. **PÁGINA 11**

ADEMÁS

El Banco de México sube tasas por sexta vez en el año

El Banco de México aumenta por sexta vez este año los tipos de interés en medio punto porcentual, del 5,25% al 5,75%. **P34**



Bryan Cranston: "Walter White vive dentro de mí" **P27**

Facebook crea un sistema para detectar noticias falsas **P15**

El Real Madrid, a la final del Mundial de clubes **P29**